

OLA DE FRÍO CORDENTE CRITICA LA FORMA DE ACTUAR DEL EQUIPO DE GOBIERNO MUNICIPAL

El Ayuntamiento acelera el ritmo para retirar la nieve

El concejal Javier Priego afirma que desde un primer momento el objetivo ha sido "mantener abiertas las principales vías de cada uno de los barrios"



Varios vecinos despejan la nieve y el hielo en el barrio de Tiradores.

JAVIER ROMERO

J.M.D.
CUENCA

A medida que transcurren las horas la situación de la ciudad después de la intensa nevada registrada el fin de semana y las posteriores heladas de la noche va mejorando sustancialmente. Los propios servicios municipales incrementaban durante todo el día de ayer el ritmo de trabajo para retirar en la medida de lo posible la nieve -ya convertida en hielo tras el intensísimo frío de estas noches- que ha quedado en las calles tras la nevada.

El concejal del Ayuntamiento de Cuenca, Javier Priego, ha manifestado en declaraciones a este periódico que durante todo el día de ayer los trabajadores municipales disponibles, tanto de los servicios de limpieza y obras, participaron en las tareas de retirada de la nieve. Para ello se han tenido que utilizar 100.000 kilos de sal que se han ido esparciendo por dis-

tintas vías de la ciudad. Curiosamente, y como han podido ver los ciudadanos por la calle, en algunos puntos se ha echado sal tanto en las calzadas como en las aceras de forma manual, pues como explicó Priego "hay puntos de la ciudad que son totalmente inaccesibles para la maquinaria que se está empleando". En este sentido, el concejal apuntó que para las tareas a realizar se ha tenido que solicitar la colaboración de empresas privadas de Cuenca que disponen de la maquinaria adecuada para este tipo de casos y poder esparcir la sal. Sintomático de que la nevada ha sido bastante importante cabe apuntar que el Ayuntamiento ha tenido que recurrir a las reservas de sal de años anteriores "para poder atender a la ciudad", aunque reconoce que "resulta muy complicado poder llegar a todos los sitios". Eso sí, aseguró que de forma rápida se intentó abrir las principales vías de

cada uno de los barrios de Cuenca, para después ir prestando atención a lo que son calles transversales y calles más pequeñas. Explicó a este respecto el concejal que "lo primordial es que los accesos sean más fáciles", de manera que los ciudadanos y los turistas puedan transitar por las calles. Precisamente, sobre las críticas de algunos vecinos por el hecho de que los servicios de limpieza no retiraran la nieve este pasado martes, festividad de Navidad, Javier Priego confirmó que en efecto "no trabajaron", y dijo que como otros trabajadores tienen el derecho de poder disfrutar de la familia en un día tan señalado. Afirmó, no obstante, que el domingo los servicios de limpieza estuvieron trabajando hasta pasadas las ocho de la tarde y que el lunes, Nochebuena, se emplearon a fondo durante buena parte de la jornada.

El Ayuntamiento dio durante el día de ayer la orden al

servicio de limpieza de que se procediera a "limpiar" las aceras dejándolas libres de hielo, al tiempo que se esparcía más sal. El problema, como indicó Javier Priego, es que las continuas heladas que se están registrando estas noches "dificulta el trabajo". En este sentido, dijo que nadie se esperaba que helase de esta forma tan espectacular, y reitera que ahora mismo "la ciudad es accesible".

Críticas del PP

El Partido Popular de Cuenca, sin embargo, ha sido muy crítico con la labor que ha realizado el equipo de gobierno socialista en el Ayuntamiento estas últimas horas a raíz de la intensa nevada. El vicepresidente de los populares en el Consistorio conquense, Jesús Cordente, calificó de "vergonzosa" la situación que se ha vivido tras la nevada del fin de semana por la forma de actuar que se ha tenido. Según Cordente "se ha podido ver de

TEMPERATURAS

El frío nos hizo tiritar a más de diez grados bajo cero

EL DÍA

Cuenca registró ayer las temperaturas más bajas de todo el año. Aunque oficialmente el invierno comenzó el 21 de diciembre, llevamos semanas sufriendo un frío polar que en la jornada de ayer nos hizo tiritar a más de diez grados bajo cero.

En concreto, según informó el observatorio meteorológico de Cuenca, los termómetros de la ciudad alcanzaron los 10,5 grados bajo cero a las 6.45 de la mañana y solamente sobre las 13.30 horas subieron hasta los cero grados.

Pese al sol, el frío fue constante todo el día y las temperaturas no subieron mucho más.

La noche del martes también fue especialmente fría, al igual que todo el fin de semana, ya que desde el día 23 hemos soportado mínimas bajo cero y más frío cada día.

Así, según el observatorio de Cuenca, el día 23 los termómetros marcaban -0,7 grados a las 8.00 horas; el día 24 marcaron -5,8 grados a las 7.00 horas y el día 24 alcanzaron los -7,9 grados a las 24.00 horas.

El frío de ayer sólo es comparable hasta el momento al que sufrimos el 16 de diciembre, día en el que alcanzamos temperaturas de -10,2 grados.

nuevo la torpeza y falta de agilidad del alcalde, porque no se puede permitir que la mayoría de las calles de Cuenca hayan estado y estén intrasitables para los ciudadanos, con el consiguiente riesgo de caídas".

El vicepresidente popular tiene la impresión de que "todo este caos se podía haber evitado, especialmente porque se sabía que las previsiones indicaban que iba a nevar". Es por ello por lo que considera que el equipo de gobierno municipal "demuestra una incompetencia no solo ya en urbanismo sino también en factores climatológicos... Por lo que se ha visto ahora se ha instalado en el terreno de la incompetencia".

Finalmente, Jesús Cordente deseó que todo esto varíe lo antes posible para evitar que "continúe esta situación de riesgo permanente, tras haber transcurrido ya muchas horas desde que cayera la nevada".